
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

従来のデザインと比べると、全体的にシンプル 

でスタイリッシュな雰囲気に生まれ変わり 

ました。 

ご好評いただいている「かさはらブログ」は、 

リニューアル後はさらに更新頻度を上げ、 

会社、仕事、社員等々にまつわる情報を楽しく 

アップしています。ちなみに、Facebook からも 

「かさはらブログ」が閲覧できるようになりましたので、アカウント 

お持ちの方は是非チェックしてみてください。「イイネ！」していただけると嬉しいです♪ 

これからも充実した内容、タイムリーな情報更新を心がけていきますので、今後とも 

笠原建設ホームページを宜しくお願い致します。 

 皆さまこんにちは。先にお見舞い申し上げます。 

 昨年 12 月 22 日の糸魚川駅北大火、悲しい出来事が発生してしまいまし

た。被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。当社も同じ地域住

民として、何か出来る事がないか現在検討し、少しでもお役に立てられる様

取り組んでおります。何かお困り事ありましたら、何でも構いません、遠慮

なく御相談下さい。 

 さて、暖かな日差しが増してきました今日この頃、いかがお過ごしでしょ

うか。今年は、過ぎてしまえば小雪だったとはいえ、やはり寒い冬であった

と感じます。それでも、家の周りの雪かきも例年より少なく、大いに助かり

ました。これからは、私の一番好きな季節、春が訪れてまいります。各地域

の春祭りが順次開催され、それらを待ち焦がれた住民が皆、満面一杯の笑み

で楽しむ姿が、今から眼に浮かびます。 

 今年も引き続きいろいろとお世話になりますが、ご指導のほど宜しくお願

い申し上げまして、挨拶に代えさせて頂きます。  渡邊正志 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

能生町内の白山神社において、社長をはじめ

役職員出席のもと、今年度の無事故・無災害

を祈願してまいりました。毎年恒例ですが、

一年で最も寒さ厳しいこの時期の安全祈願

祭…いろんな意味で身も心も引き締まりま

す。今年もこの大～きなロウソクを奉納して

きました。 

平成 29 年度の総会・講演会・安全祈願・新年会が

執り行われました。多くの社員も出席した講演会で

は、作家 守屋淳先生による講演『「孫子」の兵法と

ビジネス戦略～成功し続けるリーダー、企業は何を

考えているのか～』を聴講しました。 

今年も国道 8 号線除雪を担当させていただ

いている当社ですが、この日は国土交通省北

陸地方整備局長と高田河川国道事務所長か

らの激励を頂きました。皆、揃いの安全チョ

ッキを身につけて糸魚川除雪ステーション

に集結（もちろん、女性職員だっていま

す！）。降雪期間ももう終わり（のはず…）。

今年も地域の大動脈を皆様が安全安心に通

行していただけるよう、気を引き締めて安全

作業に徹しました。 

1 月 14 日 平成 29 年度安全祈願祭 

2 月 10 日 雪寒激励 

2 月 23 日 共伸会行事 

地域の憩いの場となりますように。中能生地区公民館完成！ 

3 月 14 日、竣工式が無事執り行われ、糸魚川市長より感謝状を頂き

ました。館内は「越後」香素杉®がたっぷり使用され、生きた杉材が

持つパワーでここへ集まった地域住民の皆様を癒してくれることで

しょう。トイレなどはいつでも誰でも利用できるそうですので、お立

ち寄りの際は「越後」香素杉®を是非体感してみてくださいね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   オーガニックとは？ 

「有機体の」という意味で、本来は 

化学肥料や農薬を使用していない、 

添加物を入れていない食品を指す 

言葉です。 

杉の持つ特色を 

壊すことなく 

そのまま木材に！ 

【建築木材】 

暮らしにも 
 

「越後」香素杉®は、杉が本来持っている 

「酵素」「色」「つや」「香り」を壊さずに 

超低温乾燥させた杉材です。油分が豊富に残っている 

ため、塗料や防腐剤など何も添加する必要がない純粋 

な無垢材です。☜ここが 

刺激に弱いお子様からご高齢の方まで、安心してお使い 

いただけます。 

セメント杭ではなく、天然砕石のみを杭状に施工する工

法です。☜ここが 

天然砕石なので地盤を汚染することもなく、また人の健

康や自然環境に悪影響を及ぼす非常に危険な発ガン性物

質「六価クロム」などの有害物質が発生する心配は一切

ありません。安心・安全な地盤を何世代も受け継ぐこと

ができます。 

【地盤改良】 

これから新築をお考えの方はもちろん、リフォームや、部屋の

床・天井・壁などほんの一部分だけでもオーガニックを取り入

れることで、家族みんなに優しい家になります。気になること

がありましたら、お気軽に当社までお問い合わせください。 
 

イベントが開催されました！ 

3 月 11 日(土)、12 日(日)と 2 日間にわたって開催された 

イベントには今回も多くのお客様に足を運んでいただきまし

た。私達は、全国 2 千人を超える建築家と連携し、施主様の 

ご希望通りの家づくりをお手伝いさせていただいておりま

す。建築家がデザインするおしゃれな家を、できるだけロー

コストで建てたい方、是非お気軽にご連絡くださいね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒949-1352 新潟県糸魚川市大字能生 1155-6 

Tel：025-566-3181 Fax：025-566-4852 

E-Mail：kasahara@kasacon.co.jp 

ホームページ：http://www.kasacon.co.jp 

Yes,We Can! 

株式会社 笠 原 建 設 

日本海側の海岸に、ハングル文字や「過酸化水素」の表示が

ある青色のポリ容器が多数漂着しています。糸魚川市内の海

岸でもみつかっているこのあやしい容器、中には正体不明の

液体が入っているものも…。 

ポリ容器は、県が回収・保管をしています。直接手で触れる

と危険な場合もありますので、発見したら手を触れず、 

県や市町村に連絡を！ 

花粉症の季節になりました。当社社員の中にも軽症者から重症者までいるようです。対策としては、マ

スクやメガネの着用が基本ですが、探してみるとその人オリジナルのおもしろい対策もあるようです。 

今回はそんな「独自の対策」を調べてみました。あくまで参考までにご覧ください。 

今年の山菜情報を入手して 

こよう！と思い、当社の山菜

採り名人のところへ行ってき

たのですが、ちょっと早まり

過ぎたようで、まだふきのと

うしか出てないからなぁ～と

の情報のみでした。ですが今

年も沢山採れたらマリンドリ

ームで販売するよ、との事。 

      生山菜を多数取 

      り揃えて販売す 

      る予定ですので 

      乞うご期待！ 

【飲食派】 

ヨーグルトを食べる 

柑橘類を食べる 

サプリメントを服用する 

【肉体派】 

腹式呼吸をする 

ストレッチする 

酸素カプセルに入る 

【自己暗示派】 

あまり神経質にならず 

あきらめる 

自分は花粉症でははいと暗

示をかける 

＊・＊・編集後記・＊・＊ 

気付いたら今年も 1/4 が過ぎました。1 月は「行く」、2 月は「逃げる」、3 月は「去る」とい

ってあっという間に過ぎるんだと、昔母から聞いたのを毎年この時期になると思い出します。 

いよいよ本格的な春がやってきます。お花見、春のお祭り、新しい生活、新しい出会い… 

きっとまたあっという間に春が過ぎ、夏へと移り変わるでしょう。 

次号はフレッシュな新入社員をご紹介いたします。お楽しみに！ 

mailto:kasahara@kasacon.co.jp

